

# Un pueblo de Valladolid celebró ayer por octavo año la Nochevieja

■ EFE, Valladolid

El pueblo de Valoria la Buena, en Valladolid, celebró ayer por octavo año consecutivo la Nochevieja en verano, en recuerdo a aquella noche de fin de año de 1994 que no pudieron celebrar su vecinos por una apagón eléctrico.

Desde entonces, el Ayuntamiento de Valoria la Buena decidió celebrar la Nochevieja de verano, una fiesta estival a la que acuden miles de personas de la provincia de Valladolid y de la vecina de Palencia.

El alcalde de Valoria la Buena, Francisco Javier Calvo, reconoció que, además de recordar ese apagón, se trata de seguir con una tradición que ha dado a conocer a este municipio agrícola de 700 habitantes, al que el año pasado acudieron más de 5.000 personas para celebrar esta peculiar Nochevieja.

Los vecinos de Valoria y los visitantes recibieron siete meses después el Año Nuevo con uvas, vino espumoso de las tierras de Valladolid, villancicos y guinaldas.